

Herr Möllenbeck erkundigt sich nach:

1. dem aktuellen Sachstand der Umkleide- und der sonstigen Räume in der Fronhofhalle
2. ob zu Beginn der kalten Jahreszeit und vor dem Hintergrund der steigenden Corona Zahlen die CO2-Ampeln in den schulischen Räumen flächendeckend angeschafft werden.

Antwort der Verwaltung:

Zu 1: Es gab vor 14 Tagen eine Informationsveranstaltung für die betroffenen Vereine. Die Sporthallen werden voraussichtlich bis Ende des Jahres 2023 hergestellt werden können.

Zu 2: Die CO2-Ampeln wurden gem. Abfrage in den Schulen angeschafft. Fehlende Geräte werden nachgekauft und aus den Fördermitteln des Landes finanziert.